

☆ すずらん 咲いてます!!



♪可憐で清楚なすずらん。本館インフォメーションカウンターでご覧下さい。

このすずらん、風良里サポーターのS様よりのいただきもの。庭に植えていたら殖えて、と鉢植えでのご寄贈。今年は開花が昨年より1か月程早いとのこと。♪ありがとうございました。

☆ 風良里のGWイベント

4月29日(火祝) 香長中音楽部ミニコンサート 13:30～ パティオ(中庭)にて 雨天中止

5月3(土祝)、4(日祝) ゴールデンウィークウェルカムサービス 10:00～15:00

♪ お楽しみに!!

猫のしっぽ 身の丈。最近ロードバイク(自転車)に乗っているせいか、以前よりはスピード感覚が自分相応になった感じがします。自動車やバイクだとアクセルを踏む(捻る)だけで人間の能力以上に走るので、つい出すぎたり、、、。自転車だと大体制限速度には納まるので、それはいい事かも。けれど、道で自転車乗りに出会うと追ってしまうのは、性(さが)なんではなかね。先日、お気に入りのコースで見た人は速かった。赤毛のアン風に言う『これからこの道は自転車の後ろ姿が遠ざかる小道と呼ぶわ!!』という感じ。凄いで、赤白ジャージの人。身の程も考えないとね。風猫子